

Élise Clochard nouvelle directrice de l'école

Publié le 04/09/2021 à 06:25 | Mis à jour le 04/09/2021 à 06:25



CHICHÉ



Élise Clochard avec son équipe et Annabelle Pineau (à dr.).

© Photo NR

Bernadette Petit qui a dirigé l'école Henri-Dès pendant 28 années consécutives, a fait valoir ses droits à la retraite à la fin de juin dernier. C'est donc Élise Clochard qui vient d'effectuer la rentrée en tant que directrice de l'école publique de Chiché. Âgée de 37 ans, elle a exercé à Luzay pendant cinq ans avant de rejoindre l'école publique le Pré-Vert de Clazay où elle a enseigné pendant huit ans dont l'année scolaire 2020-2021 au poste de directrice. Dans sa « nouvelle école », elle va enseigner dans la classe de grande section de maternelle et CP avec 26 élèves, un effectif supérieur à l'an passé. À son arrivée dans sa nouvelle affectation, elle a beaucoup apprécié le travail qui avait été fait pendant l'été tant par les jeunes du dispositif argent de poche, que par la Sep. Henri-Dès, avec l'appui des agents techniques communaux « *pour redonner un coup de jeune à l'école, remettre aux normes la structure de jeux en extérieur et changer les volets roulants* », dit-elle en précisant que « *tout cela, ainsi que les projets à venir, peuvent être réalisés grâce au concours financier de la Sep* ». En ce qui concerne les projets pédagogiques de l'année, le thème qui sera travaillé par les différentes classes portera sur l'espace et les espaces.

Sensibiliser à la nature

L'école souhaite aussi développer la classe dehors pour sensibiliser les enfants à la nature et à l'observation de leur environnement proche. Annabelle Pineau a aussi fait sa rentrée dans l'établissement, dans un poste à temps partagé en quart temps pour compléter l'emploi du temps de ses collègues.

Contact pour inscription toujours possible : Élise Clochard 05.49.72.40.40. Mail : cc.0790530x@ac-poitiers.fr